

Kerwe-Karten-Box-Turnier



Am Samstag, 25. August, war es wieder soweit. Die Gemeindeverwaltung hatte zum alljährlichen Kerwe-Karten-Box-Turnier eingeladen, welches von Günther Weihnacht und Raimund Maier organisiert wurde. Gegen 13 Uhr hatten sich einige Freunde des Kartenspiels im großen Saal der Neuen Pforte eingefunden. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begrüßte die Teilnehmer auch im Namen der Gemeindeverwaltung und des ebenfalls anwesenden Zweiten Beigeordneten Klaus Lenz und wünschte allen gute Karten und viel Spaß. Die Teilnehmer spielten gegen eine Startgebühr von fünf Euro in sechs Partien. Neben dem Wanderpokal der Gemeinde für den Gesamtsieger ging es um viele von Mutterstadter Geschäften gespendeten Sachpreise. Dazu gehörten unter anderem ein CD-Player, ein Turmventilator, ein Set Steakmesser und diverse Geschenkgutscheine. Auch in diesem Jahr war der Hauptpreis wieder ein Fahrrad. Nach etwa drei Stunden war die Entscheidung gefallen und der Bürgermeister rief zur Siegerehrung auf. Der Gewinner des 33. Kerwe-Karten-Box-Turniers mit 2.755 Punkten war Walter Mayer. Den zweiten und dritten Platz belegten Thomas Lichy mit 2.620 Punkten und Gerd Becker mit 2.150 Punkten. Der über 300 Euro große Reinerlös des Turniers wurde wieder der Gemeindeverwaltung für soziale Zwecke zur Verfügung gestellt. Um die Tradition des Turniers am Kerwesamstag aufrecht erhalten zu können, freuen sich die Organisatoren immer über viele Mitspieler.

*(Amtsblatt vom 06. September 2012)
(Text: Miriam Hauk, Bild: Gerd Deffner)*